

Hazmieh, le 4 décembre 2020

## **Communiqué de l'Association des Universités du Liban**

Certains médias ont traité d'une actualité liée à la tendance du "regroupement des 11 universités privées au Liban" à adopter des décisions unifiées relatives aux frais de scolarité universitaires et au mécanisme de transfert des étudiants d'une université à une autre.

L'Association des Universités du Liban est intéressée à rappeler qu'elle est la seule référence autorisée à parler au nom de tous ses membres, et que les universités mentionnées dans l'actualité font partie des piliers fondateurs et actifs de l'association.

L'Association des universités du Liban a récemment publié un communiqué portant le cri du secteur de l'éducation et ses tragédies touchant ses institutions, les membres du corps enseignant, les employés, les étudiants et leurs familles, et affirmant que les universités membres jouissent d'une indépendance et d'une conscience suffisantes pour prendre les décisions appropriées en temps opportun.

L'Association des Universités du Liban, en soutenant les décisions de chacun de ses membres, revient et affirme l'interdépendance et la solidarité entre toutes ses composantes.